



Alcalde valoró el descenso de delitos en el centro de Puerto Montt

Rodrigo Wainraihgt Galilea destacó que en la primera quincena de enero la cifra de robos con violencia en el centro de la ciudad haya bajado en 25%, según la información emanada del Sistema Tático de Operación Policial (STOP) de la Provincia de Llanquihue.



porque han podido volver al centro, a caminar libremente, con tranquilidad, adultos mayores, personas en sillas de rueda. Y eso es lo que buscábamos desde la alcaldía”.

Finalmente, Rodrigo Wainraihgt ratificó que la Dirección de Seguridad Pública se mantendrá permanentemente en terreno con el apoyo de Carabineros y la Delegación Presidencial, con el objetivo de seguir cumpliendo la ordenanza que excluye al comercio informal de la zona céntrica.

“Esto lo tomamos con mucha humildad. Hay que seguir trabajando día a día, muy duro, para que podamos recuperar el centro de Puerto Montt. Las calles nos pertenecen a todos, no solamente a un grupo de personas, y en eso vamos a seguir ejecutando al ordenanza y vamos a seguir trabajando para tener una ciudad más limpia, más ordenada y más segura”, indicó.

Junto con despejar veredas y sectores que permanecían con presencia de vendedores informales, como Antonio Varas, Pedro Montt, el Paseo Talca y el Paseo de los Vientos en calle Illapel, la labor de los equipos municipales permitió la eliminación del túnel de avenida Andrés Bello frente al terminal de buses, y la clausura del túnel que se formaba por avenida Salvador Allende, además de la limpieza del sector del Camahueto.

Los datos revelaron que esta disminución de los delitos en el cuadrante 1, de la Segunda Comisaría de Carabineros, entre el 6 y el 12 de enero, es coincidente con la aplicación por parte de la Municipalidad de la ordenanza que establece un perímetro de exclusión para el comercio ambulante en el sector céntrico.

Frente a estos hechos, el alcalde Wainraihgt manifestó que es prematuro sacar conclusiones definitivas sobre los efectos de la implementación de estas medidas, pero valoró que las calles del centro de Puerto Montt estén más ordenadas y con mejor acceso para los peatones.

“Como alcalde de Puerto Montt valoro que haya bajado la tasa delictual en 25%. Hoy día nos está dando la razón la aplicación de esta ordenanza en el centro de Puerto Montt, que no solamente impide el comercio ambulante en el perímetro de exclusión sino que también impide que las personas compren en el comercio ambulante, porque de igual manera van a ser sancionados”, señaló.

El jefe comunal destacó el mayoritario apoyo de la ciudadanía a esta decisión de recuperar las calles para todos los ciudadanos, expresando que **“he recibido muchos mensajes de diferentes sectores de nuestra ciudad agradeciéndome**